

## La reforma laboral centró la Semana de la Industria

### Redacción

La décimo segunda edición de la Semana de la Industria tuvo lugar bajo el epígrafe "Reforma del mercado de trabajo en España: aspectos laborales y preventivos", y con la participación de diversos profesionales en esta materia.

Según el director de la Escuela, Luis Mansilla, dedicar esta Semana de la Industria a esta cuestión obedece a la "necesidad de adaptar los mercados laborales para mantener la competitividad y proteger el estado del bienestar" tras la situación de crisis internacional que vivimos.

Las jornadas pretendían dar respuesta a los cambios en los que la Unión Europea y la economía global "han apostado por la flexibilidad obligando a modificar las normativas laborales de los países del entorno".

Asistieron, entre otros expertos y profesionales, el doctor del departamento del Derecho del Trabajo de la Universidad de Castilla-La Mancha, Francisco Jose Trillo, el subdirector general de Ordenación Normativa del Ministerio de Trabajo e Inmigración, Rafael García y representantes de los Servicios de Prevención y Empresarios de los sindicatos UGT y CCOO.

También se programaron visitas al parque minero de Mayasa, así como a otros lugares de interés o elementos patrimoniales de Almadén.

# Empleo y vivienda, la base de la juventud almadenense

### Redacción

El alcalde almadenense Emilio García y la concejala de Igualdad y Juventud Rosa M<sup>a</sup> Riballo dieron, junto a la nueva consejera de la JCCM Paula Fernández, la Jornada Emancipación Juvenil y Empleo organizada por la Concejalía de Juventud y la Federación española de Municipios y Provincias (FEMP).

La consejera de Empleo, Igualdad y Juventud reconoció las dificultades por las que están pasando los jóvenes en estos momentos para acceder al empleo, ya que "están siendo unos de los mayores perjudicados por la crisis económica".

Frente a ello, indicó que el Gobierno de Barreda "considera que nuestros jóvenes no sólo son el futuro, sino también el presente", y, por eso, sigue impulsando políticas dirigidas a facilitar la emancipación de los jóvenes, para lo que poder contar con un puesto de trabajo es fundamental.

En este sentido, la titular de las políticas de Juventud del Gobierno regional señaló que mejorar la formación profesional de nuestros jóvenes es imprescindible para que puedan acceder a un mejor empleo.

Por ello, recordó que el Gobierno de Castilla-La Mancha está trabajando en un Plan de Formación y Empleo para Jóvenes, en el que el aspecto formativo tendrá un peso muy importante.

Precisamente, resaltó que durante esta legislatura más de 33.000 jóvenes han seguido acciones de formación para el empleo impulsadas desde el Ejecutivo autonómico "para que estén más preparados para obtener un mejor puesto de trabajo



en el futuro, ya que el 85 por ciento de los empleos requerirán una cualificación media o alta".

Por otro lado, Paula Fernández puso en valor el trabajo que desde las oficinas de emancipación se realiza para informar y orientar a los jóvenes en sus deseos de emancipación.

Así, se han atendido más de 24.000 consultas en lo que va de año para informar sobre formación, empleo, vivienda y más de 13.000 jóvenes castellano-manchegos están recibiendo la renta básica de emancipación.

### La jornada en sí

Esta jornada tenía el objetivo de construir un espacio para que los jóvenes encuentren orientación y apoyo en sus necesidades de empleo y vivienda para su emancipación.

El encuentro estaba dirigido especialmente a aquellos universitarios que cursaban sus estudios en la Escuela Universitaria Politécnica de Almadén, así como otros jóvenes interesados que quisieran participar.

La organización contó con la especial colaboración de la FEMP quien subvencionó el proyecto, así como la participación

de entidades expertas en temas de emancipación y empleo como son las Oficinas de Emancipación Joven de Castilla-La Mancha, el Servicio de Empleo de Castilla-La Mancha, Factoría de Emprendedores de CLM, Asociación para el Fomento de empleo de jóvenes, así como la propia Universidad de Castilla-La Mancha a través de programas de orientación como es el CIPE.

En definitiva, la jornada constituyeron un lugar de encuentro para la comunidad universitaria y juvenil donde poder adquirir conocimientos y desarrollar habilidades en temas de emancipación juvenil y empleo.

La bolsa de vivienda, microcréditos, ayudas para el alquiler, el servicio público de empleo, el voluntariado europeo y los instrumentos de apoyo para emprendedores fueron algunas de las ponencias que se impartieron durante la mañana y parte de la tarde.

*El Gobierno de Castilla-La Mancha ya ha presentado un Plan de Formación y Empleo para Jóvenes*

**La Onda Cósmica**  
Los programas de radio de los cristianos originarios

Temas de actualidad tratados desde la ética.  
Ayudas prácticas para la vida.  
A favor de los animales y el medio ambiente.

Escúchanos todos los **Jueves a las 12:20 h.** en Radio Almadén

**103.8 FM**

[www.radio-santec.com](http://www.radio-santec.com) Tel. 678 955 678

**Buffet libre**  
+ de 70 productos  
Come lo que quieras !!

**El Lago**

Restaurante

Ángel Muñoz, 19 - ALMADÉN  
Tfno: 926 712 507  
[www.elago.com](http://www.elago.com)

Estanislao Cabanillas, 2B  
Tfno: 926 711 362  
ALMADÉN  
[www.segurymat.com](http://www.segurymat.com)  
San Roque, 2  
Tfno: 926 711 330  
CHILLÓN

**SECURYMAT Informática**

- Asistencia técnica autorizada
- Venta y Reparación de equipos informáticos
- Instalación y configuración de redes
- Todo en componentes para su PC
  - Consumibles
  - Asesoramiento
  - Consolas y juegos